

A GOURNAY, L'ÉLAN MOBILISATEUR A TOUCHÉ TOUT LE MONDE

Le Téléthon fait un carton

On ne connaît pas encore le montant total des sommes récoltées, mais il devrait être particulièrement important... Tous les participants affichent une solide satisfaction. Il faut dire que les généreux Gournaisiens n'ont pas hésité à braver le froid et l'humidité pour afficher leur solidarité. Souvenir en images avant le bilan...

Outre les rendez-vous sportifs de la veille et du lendemain (voir par ailleurs), le Téléthon mobilisait donc bénévoles et donateurs, samedi, sur la place Nationale avec une foule d'activités... Toute la journée, les associations participantes rivalisaient d'imagination et de dévouement pour inciter les passants et curieux à contribuer à l'immense effort en faveur de la lutte contre les maladies génétiques. Et chacun a fait preuve d'imagination... Jugez-en plutôt : Sport Pour Tous : vente de crêpes et boissons chaudes ; Gord Naid : Baptêmes de motos accompagnés, soupette ; UCA : vente de peluches ; Service Jeunesse : vente d'objets confectionnés par les jeunes

Gournay Accueil, Office du Tourisme ; Loterie, confiseries, gâteaux maison ; Les Heures Claires : vente de pâtisseries ; Sport Pour Tous, Trait d'Union, Espérance de Gournay ; Démonstration de danse ; Scouts : confection de torches (qui devaient servir à la grande farandole lancée vers 17 heures) ; Moto Passion : tombola, photos sou-

venir...

Et quand vint la fin d'après-midi et l'heure de la grande farandole avec bougies et flambeaux accompagnée par la musique du Téléthon (composée par l'École de Musique), on a compris que l'opération serait, à Gournay aussi, un grand succès. Champion !

LE SUCCÈS TOTAL

Et ce succès se traduira naturellement dans l'importance de la somme totale récoltée à Gournay pour l'AFM... Même s'il est donc encore trop tôt pour donner un bilan définitif de l'opération à Gournay, précisons d'ores et déjà que la fréquentation de toutes les organisations (une trentaine de clubs ou associations participaient à Gournay !) laisse bien augurer du chiffre final... D'autant que certaines associations ont réussi un véritable « carton »... C'est ainsi que les motards de « Moto Passion » pouvaient annoncer, dès la fin du week-end, qu'ils pourraient offrir à l'AFM



Le chamboule-tout servait aussi de prétexte à la générosité des passants

quelque 690 euros. Il faut dire que si, samedi, ils se contentaient de proposer des photos souvenir et une petite tombola, ils avaient, il y a quelque temps, déjà organisé en vue du Téléthon, des balades à moto.

Un chiffre total qui devrait en tout cas égaler, voire dépasser, celui de l'année dernière... Rap-

pelons qu'en 2001, on avait déjà récolté pour près de 6.500 euros à Gournay !

Bref, à l'image du pays tout entier (voir notre encadré), Gournay a répondu à l'appel à la solidarité lancé par l'AFM et contribuera ainsi à l'avancée de la recherche. Bravo !

JMR



Le stand tenu par l'association Gournay-Accueil a obtenu un franc succès. Il faut dire que ses pâtisseries valaient le dépla-

Le communiqué officiel

Dimanche, on pouvait découvrir sur le site Internet du Téléthon, le communiqué officiel précisant le montant total des promesses de dons. Voici ce document :

« 85.580.752 euros de promesses de dons.

L'AFM, France 2 et le groupe France Télévisions, avec le groupe Radio France, saluent le public qui a formidablement renouvelé sa solidarité pour ce 16^{ème} Téléthon. Ce remarquable élan de générosité témoigne de la mobilisation, de la fidélité et de la confiance de toute une population. L'AFM va pouvoir multiplier les essais, les maladies concernées, les malades traités et ainsi franchir une Nouvelle Frontière. Dans les années à venir, une quinzaine de nouveaux essais thérapeutiques vont débiter sur des maladies neuromusculaires, neurologiques, de la vision, de la peau, du sang... Ces essais, que les donateurs soutiennent aujourd'hui, préparent les médicaments de demain pour des maladies longtemps considérées comme incurables. »

LES CRAYONS BRAILLEURS

Réduction

Notre petite brève (vite lu) de la semaine dernière relatant la participation annuelle des adhérents de la Croix-Rouge d'Elbeuf-en-Bray était incorrecte puisqu'on y annonçait une somme totale de 43 euros alors qu'il s'agissait naturellement de beaucoup plus : 433 euros ! Voilà une erreur réparée qui permettra à chacun de dormir tranquille... Personne n'a commis de malversations !

Frisquet

Le Téléthon était particulièrement riche en activités, ce week-end à Gournay. Bénévoles et donateurs ont cependant dû affronter un climat des plus frisquets. Des circonstances qui ajoutent, convenez-en s'il vous plaît, à leur mérite... Et encore, il ne faut pas se plaindre parce que la météo annonçait, le matin, de la neige pour l'après-midi. De la neige qui n'est finalement pas venue... Chapeau bas quand même !

Le bon choix

Les motards gournaisiens étaient tous mobilisés, samedi, pour le Téléthon. Les deux associations, Gord Naid et Moto Passion, étaient ainsi présentes sur la place Nationale. Gord Naid avait choisi de proposer des baptêmes de moto accompagnés et Moto Passion proposait des photos souvenirs et une tombola. Avec la température de sa-

medi, on ne peut s'empêcher de penser que Moto Passion avait eu bien raison d'opter pour le côté le moins spectaculaire et le moins réfrigérant... Beaucoup de passants hésitaient, en effet, à faire un tour alors qu'il était plus confortable de se faire tranquillement photographier devant une belle « bécane » à l'arrêt... Encore que la chose est discutable puisque Gord Naid proposait aussi une « soupette » pour se réchauffer...

Mauvaise graine

Bernard Mollier, le président des Jardins Populaires de Gournay, ne plaisantait pas, dimanche matin très tôt (vraiment très tôt...) dans la salle Joseph-Finance, lors de l'assemblée générale de l'association... Dénonçant le mauvais état de certains jardins, il avertit carrément que les JP ne feront pas de cadeaux et que des exclusions seront prononcées. Et de citer le cas de deux jardins déjà dans l'éjecteur... Et les autres doivent savoir qu'une visite de contrôle des jardins sera organisée en mai prochain.

Bref, vous avez intérêt à reprendre la binette et vite ; « il a les noms de ceux qui font ronron », pour paraphraser l'éternel Coluche tellement d'actualité cette semaine...

Indignation

C'est l'hiver, il pleut, il gèle... et il y a des bovins qui ne rentrent pas à l'étable ! Après tout, ce ne serait pas très grave, s'ils disposaient d'un abri dans la prairie.

Mais il suffit de se promener dans la campagne, pour constater qu'ici et là des animaux restent des journées entières, enfoncés jusqu'aux genoux dans la boue glaciale alors que d'autres, les pattes bien au chaud dans la paille sont à l'abri des intempéries sous un hangar.

Alors, pour les bovins moins gâtés, les amis des bêtes ne peuvent que s'indigner face au comportement indigne de certains éleveurs qui pensent que les animaux stinsensibles au mauvais temps.



Humeur et rumeurs, on les dit parfois avec des fleurs...

Eclairer 11/12/02